

## A 75 años del lanzamiento de la bomba atómica. Entrevista a Yasuaki Yamasita por Sergio Hernández Galindo

En agosto de 1945, el ejército norteamericano decidió lanzar dos bombas atómicas sobre las ciudades de Hiroshima y Nagasaki. Estas nuevas armas pusieron fin a la II Guerra Mundial pero causaron la muerte de cerca de 200 mil personas. Un sobreviviente de Nagasaki, Yasuaki Yamashita, conversará sobre su vida y su larga lucha para detener el uso de este tipo de armas.

La revista *CON-TEMPORÁNEA* de la Dirección de Estudios Históricos del INAH les invita a escuchar el testimonio de un acontecimiento histórico que transformó las relaciones geopolíticas de los países implicados, y que marcó no sólo a la sociedad japonesa sino a la humanidad misma.

